

Motion de l'assemblée générale des personnels de l'enseignement du secteur de Sarreguemines

9 janvier 2020

Les enseignant-es du premier et du second degré, agents, assistant-es d'éducation, syndiqués et non syndiqués, représentant les écoles de la Cité de Sarreguemines, du Creutzberg de Forbach, du Habsterdick de Stiring Wendel, du Centre de Hambach, Chatrian de Morsbach, le collège Fulrad et les lycées Nominé et Jean de Pange de Sarreguemines, Teyssier de Bitche, rassemblés en Assemblée générale avec les syndicats SNUDI FO, SNFOLC, SNUIPP FSU et SUD Education, constatent que de nombreuses écoles sont à nouveau fermées aujourd'hui et que des taux de grève importants sont observés dans leurs écoles et établissements pour le retrait du projet Macron de réforme de retraites.

Elle appelle les collègues :

- A poursuivre la mise en place **des comités de grève pour le retrait du projet Macron** dans les établissements du second degré
- A envoyer, dans le premier degré, une déclaration d'intention de grève à partir du lundi 13 janvier
- A participer aux manifestations des 9 et 11 janvier à Metz et ailleurs
- A soutenir les grévistes, à faire des dons aux caisses de grève mises en place dans les syndicats et les établissements pour pouvoir tenir dans la durée

Elle revendique **l'abandon immédiat du projet Macron.**

Elle se tient prête à poursuivre les actions au niveau local suite aux décisions qui seront prises par l'intersyndicale départementale.

Si le gouvernement recule sur les retraites, ce sera un point d'appui pour obtenir le retrait de la loi Blanquer, de la réforme du Bac...

Motion votée à l'unanimité